



Argentinien, offiziell die Argentinische Republik, ist ein Land in der südlichen Hälfte von Südamerika. Die Nachbarländer Argentiniens sind Brasilien, Chile, Paraguay, Bolivien und Uruguay. Argentinien ist 2.780.400 Quadratkilometer groß. Es ist nach Brasilien das zweitgrößte Land Südamerikas, das viertgrößte auf dem amerikanischen Kontinent und das achtgrößte der Welt. Die Flagge ist in 3 gleiche Teile geteilt, 2 in blau und 1 in weiß. In der Mitte befindet sich die Sonne. Argentinien hat 47.327.407 Einwohner. Etwa 3 Fünftel sind Christen, der Rest sind Atheisten. Die offiziellen Sprachen Argentiniens sind Spanisch, Guarani, Quechua, Qom, Mocovi, Wichi und Walisisch. Die Währung ist der argentinische Peso. Buenos Aires ist die Hauptstadt von Argentinien. Der längste Fluss in Argentinien ist Parana. Der höchste Berg Argentiniens ist Aconcagua. Es ist 6962 Meter hoch. Naturschönheiten in Argentinien sind die Igazu-Wasserfälle, der Perito-Moreno-Gletscher, die patagonischen Anden und die Halbinsel Valdes. Fußball ist der beliebteste Sport in Argentinien, aber Nationalsport ist Pato. Das traditionelle argentinische Essen ist Asado und das traditionelle Getränk ist Yerba-Mate-Tee. Der Präsident von Argentinien ist Javier Milei, der berühmteste Sportler ist Lionel Messi und der berühmteste Musiker ist Gerard Flores.